

2024-06-03

Presidenta del IECM: tendría que agilizarse conteo de votos, para apelar el PREP

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://frontera.news/presidenta-del-iecm-tendria-que-agilizarse-conteo-de-votos-para-apelar-el-prep/>

Después de que la información del Programa de Resultados Electorales Preliminares, fluyó ayer con más lentitud que en procesos electorales previos, la consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño, expresó que el PREP funcionó normalmente, pero lo que falta es agilizar el cómputo de votos, pues eso es lo que hace lento el proceso.

"El PREP es muy ágil, pero no encontramos la manera de que sea ágil el cómputo en casilla, el tema es que el cómputo en casillas cierra a las seis de la tarde, y no es que de manera automática que tú generes el resultado -de la elección-, sino que se tienen que empezar a abrir las urnas, a hacer el escrutinio y conteo de votos", explicó Avendaño.

Y comentó que ayer había en cada casilla "seis urnas repletas de votos y no se vacían todas al mismo tiempo, se va vaciando una por una, de acuerdo a un orden de prelación, entonces si no había otro lugar donde llevar a cabo el cómputo de las elecciones locales, tienen que esperar a que pase primero el cómputo y escrutinio -de la votación- a la presidencia, senadores y diputados" y ya después se cuentan los votos locales.

Y explicó que aunque la ley dice que el conteo de los votos federales y locales, se deberá llevar a cabo de forma simultánea "no ocurre así, sino que esperan a que termine el escrutinio y cómputo de una elección, y van vaciando urna por urna".

En ese sentido insistió en que lo que no se ha podido agilizar es el escrutinio y cómputo de los votos de las casillas y consideró que "tal vez en un futuro, pudiera ser a través de otros mecanismos de votación, pero hoy por hoy, lo que tenemos es eso: nuestros vecinos y vecinas cuentan los votos y lo hacen con sumo cuidado".

Y narró que dos de sus hijos "estuvieron en casilla y ellos estaban terminando alrededor de las 10 de la noche el escrutinio y cómputo, entonces la mayor parte de las personas tardó eso: entre 3, 4, 5 o 6 horas de escrutinio y cómputo de una casilla, entonces eso implica que no tenemos actas a partir de los cuales alimentar al PREP".